

# Comunicado de prensa

1400 Independence Ave. SW  
Washington, DC 20250  
[FPAC.BC.Press@usda.gov](mailto:FPAC.BC.Press@usda.gov)

## El USDA amplía el programa de seguro de moluscos

*La RMA permite asegurar las semillas compradas inicialmente con un tamaño menos de 4 mm*

WASHINGTON, 30 de agosto de 2024 - El Departamento de Agricultura de los EE.UU. (USDA, por sus siglas en inglés) está ampliando el programa de seguros de mariscos a partir del año de cosecha de 2025. La Agencia de Gestión de Riesgos del USDA (RMA, por sus siglas en inglés) amplía la cobertura a otros 27 condados de Delaware, Florida, Louisiana, Maryland, New Hampshire, New Jersey y North Carolina. Asimismo, la RMA está modificando el programa para permitir el seguro de semillas compradas inicialmente de menos de 4 mm una vez que alcancen el tamaño mínimo asegurable de 4 mm, permitiendo a los productores utilizar los registros existentes para la cobertura en los condados adyacentes del programa, y permitiendo procedimientos de rendimiento alternativos. La RMA trabajó con las partes interesadas en estas mejoras del programa.

"En el primer año piloto del programa de moluscos, la Agencia de Gestión de Riesgos escuchó a los mariscadores para comprender lo que funciona y lo que no", declaró Marcia Bunger, administradora de la RMA. "Me emociona ver tantos cambios centrados en los productores que abordan los desafíos que compartieron porque esos cambios van a mejorar el programa en su segundo año."

El programa de seguro de moluscos es una póliza de cobertura del componente de historial de producción real-precio (APH-PC, por sus siglas en inglés) para ostras cultivadas en contenedores y destinadas comercialmente al mercado de medias conchas frescas. RMA implementó por primera vez el programa para el año agrícola de 2024 en condados seleccionados de Alabama, California, Florida, Maine, Maryland, Massachusetts, Mississippi, New York, North Carolina, Rhode Island, South Carolina y Virginia.

Esta póliza de cobertura APH-PC de moluscos asegura a los productores contra las pérdidas de rendimiento debidas a huracanes, nor'easters, calor excesivo durante un evento de marea baja, congelación durante un evento de marea baja y baja salinidad debida a precipitaciones excesivas.

Los productores eligen un porcentaje de su rendimiento promedio a asegurar, del 50% al 75%. El productor también selecciona un porcentaje del precio de la cosecha para asegurar, entre el

55% y el 100% del precio de la cosecha, según lo establecido anualmente por RMA. Si los productores adquieren niveles adicionales de cobertura, con registros de ventas anteriores, también pueden aumentar su precio garantizado hasta el 125% del precio establecido por la RMA. El programa utiliza activadores de pérdidas del condado combinados con los registros de ventas de los productores para confirmar que se ha ocurrido una pérdida. La garantía del seguro se basa en el número de ostras que se prevé recolectar entre el 1 de enero y el 31 de diciembre.

La fecha de cierre de las ventas para el año de cosecha de 2025 es el 30 de noviembre de 2024.

La RMA también ofrece seguro de cosechas para determinadas categorías de acuicultura a través de programas de seguro de cosechas para ostras del plan de riesgo de grupo disponibles en determinadas parroquias de Louisiana, almejas cultivadas disponibles en determinados condados de Massachusetts, North Carolina y Virginia, y el plan de seguros Whole Farm Revenue Protection (WFRP, por sus siglas en inglés) disponible a nivel nacional. El WFRP proporciona una red de seguridad para la gestión de riesgos para todas las materias primas de una explotación bajo una única póliza de seguro. Consulte la [Hoja informativa de acuicultura](#) para obtener más información.

### Más información

El seguro de cultivos se vende y se presta exclusivamente a través de agentes privados de seguros de cultivos. Una lista de agentes de seguros de cultivos está disponible en todos los Centros de Servicio del USDA y en línea en el [Localizador de Agentes de la RMA](#). Los productores pueden obtener más información sobre el seguro de cosechas y la moderna red de seguridad agrícola en [rma.usda.gov](http://rma.usda.gov) o poniéndose en contacto con su [Oficina Regional de la RMA](#).

La RMA asegura el futuro de la agricultura proporcionando herramientas de gestión de riesgos de primera clase a la América rural a través de programas federales de seguros de cosechas y de educación en gestión de riesgos. RMA ofrece pólizas para más de 130 cultivos y trabaja constantemente para ajustar y crear nuevas pólizas basadas en las necesidades y comentarios de los productores.

El USDA influye cada día en la vida de todos los estadounidenses de muchas maneras positivas. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de los Estados Unidos centrándose más en una producción local y regional de alimentos más resiliente, mercados más justos para todos los productores, medidas que garanticen el acceso a alimentos saludables y nutritivos en todas las comunidades, la creación de nuevos mercados y fuentes de ingresos para los agricultores y productores que utilizan prácticas alimentarias y forestales climáticamente inteligentes, con inversiones históricas en infraestructuras y capacidades de energía limpia en las zonas rurales de los Estados Unidos, y comprometiéndose con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras sistémicas y a través de la creación de una fuerza de trabajo más representativa de los Estados Unidos. Para obtener más información, visite [usda.gov](http://usda.gov).

#

*El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.*

